

EXPERIENCIA EN WROCLAW (POLONIA)

Muy buenas Erasmus, como todo el mundo al principio, ahora estarás agobiado por elegir el destino, por elegir la universidad, y más adelante por todo el papeleo que ello requiere, pero no te preocupes, todo lo que hagas merecerá la pena por la experiencia vivida.

Mi caso fue difícil, me dieron dos diferentes universidades y al final tuve que irme con la opción extraordinaria, por lo que estaba bastante cansado de buscar, hablar con universidades, papeleo... Pero después todo mereció la pena.

Mi destino acabó siendo **Wroclaw**, la ciudad más universitaria de Polonia por lo que leí, y la verdad que no me quede nada descontento con la vida universitaria que hay por allí.

La universidad de destino fue **Politechnika Wroclawska**, y la verdad, era una universidad con buen nivel, en la que tienen en inglés la gran mayoría de carreras y con muchos profesores de todo tipo.

A parte de la gran vida universitaria que tiene la ciudad, una gran ventaja que tiene Polonia es su situación geográfica, está rodeada de una gran cantidad de países, lo que hace muy fácil viajar, y a muy buen precio. Una de las cosas más representativas de Polonia respecto a Euskadi es el bajo precio de las cosas. Simplemente en la compra semanal notas un ahorro bastante serio y al ser universitarios se agradece mucho la verdad.

Por todas las cosas que os he dicho, os invito a pasar un Erasmus genial en Polonia y os aseguro que no os defraudará!

Yerai Zornotza.